

Anthelme Boucher

Anthelme Boucher est né en 1856 à La Haye, aux Pays-Bas. En 1880 il est diplômé en tant qu'ingénieur en électricité à Lausanne. En 1894, il arrive à Prilly et il épouse Marie Henriette L'Eplattenier.

Il réalise une quinzaine d'usines d'électrochimie qui permettent d'équiper d'autres usines, notamment celle de Fully, située en Valais et qui a détenu le record du monde de la plus grande chute d'eau (1650 m.) jusqu'en 1935. M.Boucher construit également des barrages dans plusieurs pays d'Europe, entre autres le barrage de la grande Dixence.

Dès son arrivée à Prilly, il achète la forge qui se situait à côté de la route de Neuchâtel et la transforme en 1909 pour y installer ses bureaux. Il habite à la même époque la propriété des Passiaux, qui se situe à Prilly, à côté de l'actuel terrain de la Fleur-de-Lys.



Maison d'Anthelme Boucher, à Prilly

*référence : Atelier 11/11_FicheBase_Passiaux_BoucherA.docx
Atelier 11/PrillyAIOMbreDuTilleul_p109.pdf
Atelier 11/PrillyAIOMbreDuTilleul_p39.jpg
Atelier 11/PrillyAIOMbreDuTilleul_p25_Forge.pdf_
